

El jugador fue presentado en O'Higgins y piensa debutar en octubre cuando se recupere de grave lesión en la rodilla

# Joaquín Montecinos de vuelta en Chile: "Yo no tengo resuelta mi vida"

MARCO VALERIA

Joaquín Montecinos (28) se presentó este miércoles como refuerzo de O'Higgins, en calidad de préstamo por 18 meses, luego de transitar dos años y medio por un camino difícil en México, donde no jugó mucho en Xolos de Tijuana y terminó gravemente lesionado en Querétaro. En febrero de este año, mientras jugaba en el equipo sub 23, sufrió una rotura de ligamentos cruzados de la rodilla izquierda que terminará por sanar recién en octubre, tras ser operado por los doctores Cristóbal Sáez y Héctor Zamorano de la Clínica Meds de La Dehesa.

Pese a las dificultades, el ex jugador de Audax Italiano y de la Roja no claudica

**"La gente a veces piensa que me fui a México a puro ganar plata, pero no es así", dice el atacante, que alerta sobre los problemas que enfrentan los futbolistas.**

en mantener las energías positivas, pero también en advertir sobre las peripecias que viven los futbolistas y que no todos son millonarios, como se piensa. De todas formas, está convencido de que volverá a jugar contra Universidad Católica a principios de octubre, porque la rehabilitación ha funcionado sin mayores contratiempos, según explica.

## ¿Por qué se vino a Chile?

"Se abrió la posibilidad y es importante que me pueda recuperar en una cancha de pasto, porque las sintéticas, como la del Tijuana, me afectan la rodilla. Necesito retomar mi nivel y eso será sobre la base de mucha confianza y respaldo. Tampoco será de la noche a la mañana. Lo importante será relanzar mi carrera".

## ¿Cómo se siente de la rodilla?

"Muy bien. La cirugía de los doctores Sáez y Zamorano fue espectacular. Los



Joaquín Montecinos (28) admite que la vida de futbolista es corta y hay que aprovecharla.

CEDIDA

exámenes han arrojado muy buenos resultados. He evolucionado súper bien. Lo importante será no apurarme porque acostumbro a exigirme siempre un poquito más. Debo ser inteligente y ver hasta dónde darle".

## En su retorno influyó poder estar más cerca de la familia.

"Por supuesto que influye la familia y el cariño de la gente. Esa energía positiva que también tuve en México. La gente siempre me quiso. Me afectó un poquito quizás me sentí poco respaldado a veces

por el cuerpo técnico. Eso quiero recuperar. Soy una persona muy positiva que va para adelante y quiere jugar siempre".

## Ahora se toma las cosas con más calma.

"Ciento por ciento. Los años me han dado esa característica que antes no la tenía, de tomar decisiones muy explosivas. Hoy soy una persona mucho más pensante. Trato de analizar bien las situaciones, ver el lado positivo y negativo de las cosas y el por qué están sucediendo".

## ¿Está viendo la luz después de

## un periodo oscuro?

"Sí, por supuesto, pero mi periodo oscuro increíblemente fue muy positivo para mi vida. Creo que en toda mi etapa en México, aparte del resultado en la cancha que no fue tan positivo, fui una persona feliz y viví la experiencia a concho. Soy un tipo que soñó siempre con salir al extranjero. No puedo ser un mal agradecido. Tampoco soy el jugador más talentoso del mundo para decir que me fue mal por culpa de este, este y este otro. Al contrario, tengo mi autocrítica. Sé por qué sucedieron algunas cosas. Trato de tomar esa experiencia y mejorarla".

## Se le nota contento.

"Por supuesto. Soy un tipo muy agradecido del fútbol, porque me ha dado muchas cosas lindas. No te hablo de lo económico, porque todo el mundo piensa que es lo más importante, pero para mí no lo es. El fútbol me ha hecho aprender, madurar y evolucionar. La vida ha cambiado muy rápido. Han pasado cosas difíciles en todo el mundo. Ha habido cambios complicados en general para todos y nosotros no estamos exentos de eso".

## ¿De qué forma?

"Yo no tengo resuelta mi vida. La gente a veces piensa que me fui a México a puro ganar plata, pero no es así. Yo fui a México porque quería seguir evolucionando. Siempre tuve la idea de jugar en Europa y la sigo sosteniendo. Voy a trabajar para eso... Todos los desafíos han sido para seguir avanzando. No lo hago para retroceder. Eso es súper importante. Somos humanos, tenemos sentimientos, momentos buenos, malos, más o menos, felices, muy buenos y es parte de la vida. Todos tenemos esas cosas. Y que se humanice un poco porque nos tratan a veces como extraterrestres, casi como que no tenemos sentimientos, pero no es así. Somos personas con muchos sentimientos, yo al menos. Y, por supuesto, que me va a afectar si ando mal. Se habla mucho de que me fui a México a hacerme rico, pero no es así. Soy un tipo esforzado que se sigue esforzando. Trato de ser mesurado en el día a día. Trato de ser inteligente con mis inversiones, porque la vida del futbolista es súper corta. Estamos hablando de diez a quince años de carrera y no soy un jugador que jugó en Europa toda su vida. Tenemos que ser muy inteligentes con todo lo que hacemos".